



Spielgemeinschaft Baden und Württemberg



WRSV Fachwart Radball - Klaus Höger

Tagung der Radball treibenden Vereine am 2. 7. 2022

In diesem Jahr gibt es glücklicherweise wieder etwas zu berichten.

Der Lockdown hat noch für einige Verschiebungen gesorgt, aber letztendlich konnten die wichtigen Wettbewerbe abgeschlossen werden. Wir haben so gut wie möglich die Spiele neu organisiert. Hier gilt mein besonderer Dank den Staffelleitern, die dies leisten mussten.

Die Aufstiegsspiele laufen noch. Das heißt, es gibt noch einen Spieltag um den Aufstieg in die 2. Bundesliga. Erfreulicherweise sind noch alle unsere sechs Mannschaften im Rennen. Die Aufstiegsspiele zur Oberliga waren geprägt von organisatorischen Schwierigkeiten, die an dieser Stelle schwierig zu beschreiben sind. Die Aufstiegsspiele zu Verbandsliga und Landesliga sind aufgrund geringer Beteiligung entfallen.

Die Deutschen Meisterschaften im Nachwuchsbereich wurden ganz normal ausgetragen. Ein besonderer Glückwunsch gilt den Mannschaften aus Gärtringen und Wallbach zu ihren Plätzen auf dem Treppchen.

Ganz herzliche Gratulation an die Mannschaft Loris Ferrari / Luis Müller aus Gärtringen für das Erringen des EM-Titels U19.

Die 5er-Bundesliga ist mit 4 von 10 Mannschaften aus BW aus unserer Sicht sehr gut besetzt. Waldrems konnte bei der Deutschen Meisterschaft in Krofdorf erneut den Titel verteidigen. Herzlichen Glückwunsch.

Bei der Fachwartetagung des BDR wurden wieder in sehr sachlicher Runde viele Themen besprochen. Mehr dazu im zugehörigen Tagesordnungspunkt.

Der Corona-Lockdown war natürlich für alle eine schwierige Zeit. Insbesondere das fehlende Training ist spürbar. Jetzt müssen wir alle wieder richtig loslegen und an vielen Stellen aufholen. Versucht einfach wieder auf das frühere Niveau zu kommen.

Mein herzlicher Dank gilt allen Kommissären und Staffelleitern.

Bei meinen Kollegen in der Kommission möchte ich mich herzlich für die gute Zusammenarbeit und hochwertige Arbeit bedanken.

Klaus Höger

WRSV Fachwart Radball